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Студенческий совет ФСН

ПРОТОКОЛ№20230928

ЗАСЕДАНИЯ СТУДЕНЧЕСКОГО СОВЕТА

Место проведения заседания: Мясницкая улица, д. 20 ауд. 522 / онлайн
Дата проведения заседания: 28.09.2023
Время проведения заседания: 20:15 – 20:50

Число избранных членов Студенческого совета составляет 15 (пятнадцать)
человек.
Число присутствующих членов Студенческого совета составляет 8
(восемь) человек. Число членов Студенческого совета, принимавших
участие в электронном голосовании, составляет 15 (пятнадцать) человек.

Председательствовала на заседании Студенческого совета ФСН
заместительница председательницы Николаева Д. Протокол заседания
вёл секретарь Студенческого совета ФСН Круцких И.

В заседании участвовали:

Блинова А., Думбров Д., Журбицкий А., Круцких И., Николаева Д., Ниязов
С., Нудный А., Мчедлишвили И., Рахмалёва Д.

На заседании присутствовали:

Трофимова Ю., глава Информационного комитета

Повестка дня

1. Доклад научного комитета.

Слушали С. Ниязова: Рассказал, что в научном комитете всё под
контролем, полным ходом идёт подготовка к АСН. Большое количество
заявок.

2. Выборы локальных омбудсменов на ГМУ и Психологии

Выборы на ОП "Психология"



СлушалиШ. Шукюрова: Рассказал о себе, учится на ВСН, но базовая
программа психология. Заинтересован в защите прав студентов,
неравнодушен к академической жизни. Общается со студентами и у них
часто возникают проблемы.
Слушали Д. Николаеву: "Какие документы ты знаешь? "
СлушалиШ. Шукюрова: Назвал ПОПАТКУС.
Слушали А. Блинову: Есть обучение для локальных омбудсменов.
Спросила, какая есть у него возможность по нагрузке.
СлушалиШ. Шукюрова: Готов минимум раз в месяц отчитываться о
работе, когда будет нужно, будет обращаться за помощью.
Слушали А. Блинову: Есть школа локальных омбудсменов.
Слушали Д. Николаеву: Студсовет ФСН тоже может помочь.
Слушали Д. Думброва: Какие проблемы на психологии?
СлушалиШ. Шукюрова: Есть проблемы с расписанием, несправедливое
выставление оценок.
Слушали Д. Думброва: Где граница между справедливостью и
нарушением?
СлушалиШ. Шукюрова: Нужно смотреть на конкретные документы.
Рассказал, про решённый кейс через учебку.
Слушали Д. Думброва: Понимает ли Шахнишин, что помимо нарушений
со стороны администрации, нарушения могут быть и из-за других
студентов.
СлушалиШ. Шукюрова: Понимает эти проблемы, и его задача быть
посредником между людьми, у которых могут возникнуть конфликты.

Голосовали открытым электронным голосованием:

За – 11;

Против – 0;

Воздержались – 4.

Решили: Утвердить Шахнишина Шукюрова локальным омбудсменом на
ОП "Психология".

Кандидат на ГМУ не был найден.

3. Планы комитетов

Комитет по внешним коммуникациям



Слушали Д. Рахмалёву: Комитет сейчас занимается серией карьерных
митапов на ГМУ Политологии и Социологии. Они пройдут в конце
октября начале ноября. Вопрос к Инфокому, требуются дизайнеры.
СлушалиЮ. Трофимову: Найдём.

Информационный комитет

СлушалиЮ. Трофимову: Обновила всё что требовалось, планируется
работа над дизайном, фиолетовая кнопка восстановила работу.
Контент-план составляется.
Слушали А. Блинову: Приняла ли Юля новых людей?
СлушалиЮ. Трофимову: Да, приняла, новую заявку скоро обработает.

Комитет по качеству образования

Слушали голосовое А. Артюшиной: Участники проектов должны
получить заслуженные кредиты, но требуется анализ данных в SPSS из-за
нехватки ресурсов. Далее обсуждаются задачи, которые нужно завершить и
которые можно закрыть в ближайшем будущем после завершения разрезов.
Поднимается вопрос о проблемах с оценками проектов, которые сейчас не
корректно оцениваются или оценки не проставляются. Настя объявила о
своём уходе и надеется на потенциального преемника. Обсуждались
дальнейшие планы комитета, которые остаются такими же, как были
анонсированы ранее. Эти планы включают проверку ПУДов программ,
факультативов и магистерских программ, а также другие проекты.

Социальный комитет

Обсудили проблемы взаимодействия с главой социального комитета.

4. Другое

Обсудили инициативную группу по открытию внутреннего дворика.

Обсудили кражи вещей уборщицами. Решили: Доложить
администрации письмом, чтобы сотрудники службы безопасности
занялись проверкой.

Обсудили поимку кота на М20.
Д. Николаева закрыла заседание

Заместительница председательницы Николаева Д.Д. ______________
Секретарь Круцких И.А. ____________




